

## El "Año Coloma" en la Noche del Deporte Eldense

13/03/2022



La ciudad celebró el 11 de febrero la noche más deportiva del año en la novena edición de la Noche del Deporte Eldense. El Teatro Castelar acogió un año más esta gala en la que se premia el talento y trabajo de los deportistas locales por sus logros obtenidos durante el 2021.

El acto tuvo como foco central la historia deportiva clásica que, a día de hoy, se encuentra en los Juegos Olímpicos:

el laurel, el fuego y el oro. Además, los Eldenses volvieron a llenar el patio de butacas del teatro para conmemorar una de las noches deportivas más destacadas de la ciudad. El CD Eldense, que está celebrando su centenario, fue el gran galardonado de la noche, pues recibió dos premios.

La gala contó con la actuación del Club de Esgrima Sala de Armas de Elda, que le hizo un guiño al Año Coloma con su actuación.

